

25.04.2013 | 12:05 | [Autor: Alfred Gorny](#)

Roland-Rallye mit 80 Quertreibern

Nordhausen in Thüringen erlebt am Samstag den zweiten Lauf zum Schotter-Cup, die 43. ADAC-Roland-Rallye. Vier von 82 Teams reisen extra aus Finnland an. Gleichzeitig fällt der Startschuss zur Thüringer Rallye Meisterschaft.



MOTIVIERT: Raphael Ramonat will in Nordhausen für Furore sorgen

45% Asphalt, 55% Schotter, 100% Spaß – so lautet die Formel für die Roland-Rallye in den Ausläufern des Harzgebirges. Die Strecken sind gegenüber dem Vorjahr nur minimal verändert, nach einer relativ leichten Auftaktprüfung durch Haferungen wird die 7,5 km lange Sprintprüfung durch Herreden nach Hörningen mit zweimaligem Belagwechsel die Weichen stellen. Die dritte Prüfung ist deutschlandweit ein Unikum, denn der Stadtrundkurs mitten in Nordhausen enthält einen steil bergab führenden Schotterweg im Stadtpark „Gehege“. Für die Fans gibt es in diesem Jahr wieder eine Live-Reportage am Abzweig zum Geiersberg.

Der Start erfolgt am Samstag um 12.30 Uhr am Fuße des Peterbergturmes in der Innenstadt. Nach einem Durchhänger im letzten Jahr strahlen die Organisatoren des Nordhäuser MSC diesmal über 82 Nennungen, darunter vier aus in der Historischen Gleichmäßigkeitsprüfung; die „Oldies“ fahren eine halbe Stunde vor dem Feld. Die Startreihenfolge beim Schotter-Cup ist seit genau einem Jahr „umgedreht“, das bedeutet die Nummern 1 bis 4 für die Trabant und die letzten 15 Nummern für die Allrad-Turbo-Boliden.

In der Schotter-Cup-Kategorie 1 treffen Schotter-Vize Mark Muschiol (Renault Clio) und Bernd Knüpfer (Opel Astra) auf acht Cup-BMW 318is mit Sascha Kilb und Rudi Weileder an der Spitze und fünf Cup-Volvo, angeführt vom zweimaligen Meister Andreas Leue. In der Kategorie 2 startet Alois Scheidhammer im Turbodiesel-Astra als Favorit, Golf-Treter Marek Goldbohm und Corsa-Zauberer Michael Grube gelten als erste Herausforderer. Die Favoriten auf den Gesamtsieg kommen natürlich

aus der Kategorie 3 der Allradler. Rainer Keck, Sieger des Auftaktlaufes in Wittenberg, möchte die Scharte vom Vorjahr (Turboschlauch abgefallen) auswetzen und diesmal ganz oben auf Treppchen stehen. Dorthin wollen auch seine Mitsubishi-Kollegen Raphael Ramonat, Zweiter im vergangenen Jahr, Michael Dinkel und Lazar Kan, aber auch Patrick Neidhardt möchte mit seinem Audi A4 Quattro beim Schotter-Heimspiel glänzen. Das Salz in der Suppe sind natürlich die beiden finnischen Mitsubishi von Tero Røyhkiö, der in Wittenberg als Zweiter ein gutes Deutschland-Einstand feierte, und von Serien-Sieger Jaakko Keskinen, dem Roland-Sieger von 2010 und 2012. Ihr Landsmann Petri Reinikainen, im Mercedes 190 unterwegs, peilt einen anderen Pokal an – den für den wildesten Driftwinkel.

Der Verkauf der Programmhefte erfolgt am Freitag von 18 bis 21 Uhr beim TÜV in Nordhausen-Bielen (direkt an der B80 neben McDonalds), am Samstag dort von 7 bis 9 Uhr. Nach dem Umzug des Rallyezentrums können ab 10 Uhr Programmhefte auf dem Sport- und Schulgelände am Peterberg erworben werden.

Alles Infos unter www.roland-rallye.de und www.schotter-cup.de

Die Roland-Rallye bildet auch den Auftaktlauf zur Thüringer Rallye-Meisterschaft (TRM), die 2012 der Eisenacher Trabi-Pilot Michael Kaiser ganz knapp vor seinem Nachbarn Stephan Reißig im Skoda gewann. Da bei der Thüringer Meisterschaft Fahrer und Beifahrer getrennt gewertet werden, holte sich Cousin Christian Reißig den Copiloten-Titel vor Kaisers Beifahrerin Jacqueline Dietzel, die einen Lauf ausließ. Nach der Roland-Rallye stehen weitere neun Veranstaltungen – eine davon in Hessen und drei in Sachsen - auf dem TRM-Kalender, Höhepunkte sind die beiden Klassiker Thüringen-Rallye und Rallye Wartburg. Alle Termine:

Thüringer Rallye Meisterschaft 2013

- 27.04. ADAC-Roland-Rallye Nordhausen
- 25.05. ADAC-Rallye Rund um den Alheimer
- 30.05.-01.06. S-DMV-Thüringen-Rallye (National A, DRS)
- 22.06. ADMV-Osterburg-Rallye Weida
- 13.07. ADAC-Landsberg-Rallye Meiningen
- 20.07. ADMV-Silberstrom-Rallye Schneeberg
- 10.-11.08. Rallye Wartburg (National A, DRS)
- 31.08. ADMV-Rallye Grünhain
- 28.09. ADMV-Rallye Zwickauer Land
- 09.11. ADAC-Rallye-Race Gollert

Anmeldungen zur Thüringer Meisterschaft können in Nordhausen vor Ort erfolgen, es besteht noch bis zum 30. Juni die Möglichkeit der Einschreibung. Alle Infos unter www.ThMSB.de